

Communiqué de presse

11 septembre 2020

Moins de trajets, plus de distance : André Koch SA soutient les ateliers de peinture dans les « nouveaux travaux »

Après les premières mesures prises pour surmonter les difficultés aiguës, on retrouve une « nouvelle normalité » aussi dans les ateliers de réparation de véhicules : De nombreuses carrosseries modifient en permanence leurs travail et processus et repensent les outils et les produits qui les soutiennent particulièrement bien.

La distanciation sociale dans l'atelier de peinture nécessite une nouvelle planification des processus et une formation des employés. Par exemple, chaque entreprise devrait avoir un concept de sécurité qui garantit le maintien de distances minimales et l'absence de contacts inutiles entre les employés - un point important pour la planification des réparations et l'affectation des employés. Ces outils permettent d'effectuer des mesures colorimétriques sur le véhicule, quel que soit l'endroit où il se trouve, et de sélectionner des formules de mélange sur n'importe quel appareil compatible avec Internet, sans que le réparateur n'ait à se rendre sur un ordinateur dans la salle de mélange. Cela permet d'économiser un certain nombre de moyens pour déterminer le ton de la couleur. Ce n'est pas seulement un grand avantage pour garder une distance, car si les employés ont de courtes distances à parcourir et moins de déplacements à pied autour de l'usine, le travail devient automatiquement plus efficace. Le logiciel de gestion d'entrepôt StandoVentory contribue également à accroître la distance et l'efficacité : le programme permet entre autres de contrôler le stock de matériel ainsi que la gestion des coûts et des commandes indépendamment du lieu, sans avoir à entrer dans l'entrepôt. Plus d'informations ici : www.standox.de/standoventory

Planifier tous les secteurs de l'entreprise pour les étapes de réparation

Lorsque les employés sont réaffectés à un nouveau poste, les processus de travail peuvent être reconsidérés et réorganisés. Les produits et matériaux qui sèchent à température ambiante et qui ne nécessitent pas de travail en cabine sont particulièrement intéressants, de sorte que certaines étapes de travail peuvent être effectuées en dehors

de celle-ci. Le système Xtreme de Standox répond à cette exigence et offre une qualité élevée avec une faible consommation d'énergie et des temps de séchage courts.

Contact numérique, soutien total

Et que pouvez-vous faire en tant que peintre si vous avez un problème avec une couleur particulière? Les ingénieurs d'application et les conseillers commerciaux ne peuvent pas simplement passer en personne pour le moment. Malgré ces circonstances particulières, les experts peuvent compter sur le soutien total de l'équipe d'André Koch: En cas de nuances compliquées ou de résultat de peinture insatisfaisant, André Koch SA offre à ses clients un conseil téléphonique gratuit en allemand, français et italien. La Color-Hotline est accessible du lundi au vendredi de 7h30 à 17h00 au numéro gratuit 0800 355 355. En outre, toutes les vidéos de la Standovision sont disponibles à tout moment sur le site http://www.andrekoch.ch/index.php/Standovision/ et sur la chaîne YouTube www.youtube.com/standoxonline. Les clients peuvent également s'inscrire à des sessions de formation en ligne avec des émissions en direct depuis la cabine de peinture. Vous trouverez des informations sur le programme de formation actuel d'André Koch à l'adresse http://www.andrekoch.ch/index.php/Webinar/.

« Les ateliers de peinture doivent actuellement relever de nombreux défis. Grâce à la flexibilité de nos produits, de nos outils et de nos services, nous pouvons nous débarrasser de certains soucis », déclare Enzo Santarsiero, CEO d'André Koch SA. « Il devient actuellement évident que les entreprises modernes et orientées vers le numérique sont mieux à même de faire face à de telles situations difficiles. Nous soutenons nos clients depuis des années en faisant progresser de manière constante la numérisation des entreprises et des processus internes grâce à nos produits et services tournés vers l'avenir. »

Photo 1:





Légende : Le centre d'information André Koch SA à Urdorf bénéficie d'une infrastructure des plus modernes

André Koch SA André Koch SA est, avec les marques Standox, Lesonal et DeBeer, le premier fournisseur en peintures de rénovation automobile en Suisse. Depuis 1948, l'entreprise, siégeant à Zurich, propose des peintures de qualité, ainsi qu'une grande variété d'accessoires. Grâce à un réseau étroit de conseillers techniques et de techniciens d'application, l'entreprise se présente comme un prestataire de services et de livraison hors pair. De plus, André Koch SA offre à ses clients un programme d'apprentissage et de formation continue basé sur la pratique ainsi qu'une offre complète en matière de conseil. En 2014 André Koch démarre avec Repanet Suisse, le réseau Suisse pour les carrosseries et ateliers de peinture d'excellence. L'objectif du programme est d'améliorer le volume du travail et la rentabilité des entreprises participantes et de faire connaitre leurs prestations aux managers des parcs automobiles, des sociétés de leasing et aux assureurs. La société André Koch SA représente donc un partenaire solide et fiable pour les professionnels de la peinture en Suisse.

CONTACT PRESSE

Viviana Martinotti Assistante de communication

André Koch AG Grossherweg 9 CH-8902 Urdorf-Zürich

Tél: +41 (0)44 735 57 19

E-Mail: viviana.martinotti@andrekoch.ch

www.andrekoch.ch www.repanetsuisse.ch